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平成２９年度第８回教育委員会定例会 会議録 

 

 

◇ 開催年月日 平成２９年１１月２１日（火）  １６時００分開会 

１７時３０分閉会 

 

◇ 開催の場所 教育委員会室 

 

 

◇ 出席者  

教育長        杉元 羊一 

委員（職務代理者）  津曲 貞利       

委員         髙島 まり子      

委員         桃木野 聡 

 

◇ 欠席委員          

委員         立元 千帆 

 

◇ 説明のため出席した者の職氏名 

    管理部長     緒方 康久    教育部長     中﨑 新一郎 

    総務課長     橋口 訓彦    施設課長     間世田 敏 

    文化財課長    川原 祐明    美術館副館長   山西 健夫 

    図書館副館長   馬立 由紀    学務課長     大脇 俊朗 

    学校教育課長   谷口 幸一郎   保健体育課長   米森 基 

    青少年課長    山下 敦宏    生涯学習課長   吉松 健二      

少年自然の家所長 永吉 眞一    中央学校給食センター所長  松山 英作 

 

◇ 書記 

    総務課主幹    堀田 竜也    総務課主査    久家 加奈子 
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◇ 議事日程 

１ 開 会 

２ 会議成立の宣告  

３ 会議録署名者の指名 

４ 会議の公開等について 

５ 議 案 

定第３０号議案 公の施設の指定管理者の指定に係る議案についての意見に関する件 

        （吉田文化体育センター、吉田多目的屋内運動場及び吉田運動場） 

定第３１号議案 公の施設の指定管理者の指定に係る議案についての意見に関する件 

        （桜島総合体育館、桜島溶岩グラウンド及び桜島多目的広場） 

定第３２号議案 公の施設の指定管理者の指定に係る議案についての意見に関する件 

        （松元平野岡体育館、茶山ドームまつもと、松元平野岡運動場、松

元せせらぎ広場、松元武道館及び松元弓道場） 

定第３３号議案 公の施設の指定管理者の指定に係る議案についての意見に関する件 

        （喜入総合体育館、喜入総合運動場及び喜入武道館） 

定第３４号議案 平成２９年度鹿児島市一般会計補正予算（教育委員会関係分）に係

る議案についての意見に関する件 

定第３５号議案 平成３０年度鹿児島市立高等学校人事異動の重点を定める件 

６ 報告事項 

(1) 鹿児島市立小学校・中学校の学校規模適正化・適正配置に関する基本方針（素案）

に係るパブリックコメント手続の実施について 

(2) 鹿児島市パークゴルフ場整備基本計画（素案）に係るパブリックコメント手続の

実施について 

(3) 鹿児島市いじめ防止基本方針見直しの素案に係るパブリックコメント手続の実施

について 

(4) 平成２９年度「地域学校協働活動」推進に係る文部科学大臣表彰について 

(5) 市議会関係の審議結果等について 

(6) 教育委員会関係の主な行事について 

７ 協議事項 

(1) 鹿児島市立小学校・中学校の学校規模適正化・適正配置に関する基本方針（素案）

について 

８ その他  

９ 閉 会 
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◇ 会議要旨 

 

１ 開会 

教育長  それではただいまから、平成２９年度第８回教育委員会定例会を開会いたし

ます。 

 

２ 会議成立の宣言 

教育長  本日は立元委員が欠席しておりますが、定足数に達しておりますので、会議

は成立しております。 

 

３ 会議録署名者の指名 

教育長  本日の議事日程は、お手元に配布したとおりです。本日の会議録署名は、津

曲委員と髙島委員を指名します。 

 

４ 会議の公開等について 

教育長  次に、会議の非公開についてお諮りします。定第３０号から３４号議案と報

告事項(1)～(3)及び協議事項(1)は市議会提出前の意思形成過程の案件、定３５

号議案は人事・人選に関する案件でありますので、非公開の扱いとしたいと思

いますが、ご異議ありませんか。 

（異議なしの声） 

 教育長  ご異議もないので、そのように取り扱います。 

 

５ 議案 

定第３０号議案 公の施設の指定管理者の指定に係る議案についての意見に関する件 

(吉田文化体育センター、吉田多目的屋内運動場及び吉田運動場）  

同 意 

定第３１号議案 公の施設の指定管理者の指定に係る議案についての意見に関する件 

(桜島総合体育館、桜島溶岩グラウンド及び桜島多目的広場） 同 意 

定第３２号議案 公の施設の指定管理者の指定に係る議案についての意見に関する件 

(松元平野岡体育館、茶山ドームまつもと、松元平野岡運動場、松元

せせらぎ広場、松元武道館及び松元弓道場)       同 意 

定第３３号議案 公の施設の指定管理者の指定に係る議案についての意見に関する件 

(喜入総合体育館、喜入総合運動場及び喜入武道館）    同 意 

 

【 本 議 案 は 非 公 開 】 

 

  ～ ～ ～ ～ ～ ～ ～ ～ ～ ～ ～ ～ ～ 

定第３４号議案 平成２９年度鹿児島市一般会計補正予算（教育委員会関係分）に係

る議案についての意見に関する件             同 意 
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【 本 議 案 は 非 公 開 】 

 

  ～ ～ ～ ～ ～ ～ ～ ～ ～ ～ ～ ～ ～ 

定第３５号議案 平成３０年度鹿児島市立高等学校人事異動の重点を定める件 

                                 原案可決 

 

【 本 議 案 は 非 公 開 】  

 

  ～ ～ ～ ～ ～ ～ ～ ～ ～ ～ ～ ～ ～ 

６ 報告事項 

  (2) 鹿児島市パークゴルフ場整備基本計画（素案）に係るパブリックコメント手続 

の実施について 

 

【 本 報 告 は 非 公 開 】 

 

  ～ ～ ～ ～ ～ ～ ～ ～ ～ ～ ～ ～ ～ 

  (3）鹿児島市いじめ防止基本方針見直しの素案に係るパブリックコメント手続の実 

施について  

        【 本 報 告 は 非 公 開 】 

 

  ～ ～ ～ ～ ～ ～ ～ ～ ～ ～ ～ ～ ～ 

６ 報告事項 

(1)  鹿児島市立小学校・中学校の学校規模適正化・適正配置に関する基本方針（素

案）に係るパブリックコメント手続の実施について 

７ 協議事項 

(1)  鹿児島市立小学校・中学校の学校規模適正化・適正配置に関する基本方針（素

案）について 

【 本 報 告 は 非 公 開 】 

 

  ～ ～ ～ ～ ～ ～ ～ ～ ～ ～ ～ ～ ～  

６ 報告事項 

  (4) 平成２９年度「地域学校協働活動」推進に係る文部科学大臣表彰について 

 

 教育長  次に、報告事項（４）について、説明をお願いします。 
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 事務局  お手元の報告事項関係資料（４）をご覧ください 

     平成２９年度「地域学校協働活動」推進にかかる文部科学大臣表彰を、本市の

和田小学校「学校支援ボランティア事業」が受けることとなりました。この表

彰につきましては、幅広い地域住民等の参画により、地域全体で未来を担う子

供たちの成長を支え、地域を創生する活動のうち、その内容が他の模範と認め

られるものに対し、文部科学大臣が表彰するもので、表彰式は１２月７日に文

部科学省で行われる予定でございます。和田小学校「学校支援ボランティア事

業」の特徴的な活動としましては、地域の団体と連携した学習支援や登下校時

の見守り・声かけ活動、また、学生ボランティアとして登録していただいてい

る、鹿児島国際大学の福祉社会学部、国際文化学部の１８名による、国語や算

数等の教科支援や特別支援学級への支援活動また、ＰＴＡなどによる年間をと

おした読み聞かせ活動など、特色ある活動が評価をいただいたところでござい

ます。なお、参考までに過去６年間の表彰について記載しておりますのでご覧  

ください。以上で、説明を終わります。よろしくお願いいたします。 

 教育長  この件に関しまして、お聞きになりたいことがありましたらご質問ください。 

     幸いに、こうして毎年鹿児島市から文部科学大臣表彰をいただいております。 

     （なしの声あり） 

  ～ ～ ～ ～ ～ ～ ～ ～ ～ ～ ～ ～ ～ 

   (5) 市議会関係の審議結果等について 

  (6) 教育委員会関係の主な行事について 

 

 教育長  次に、報告事項（５）（６）について説明をお願いします。 

 事務局  報告事項（５）の市議会関係の審議等について、ご説明いたします。決算特

別委員会の教育委員会関係分につきましては、１１月１５日と１６日に審査が

行われました。次に、桜島爆発対策特別委員会が本日開催されまして、教育委

員会の関係では、学校降灰除去事業の実施内容、プールクリーナーの使用状況

等について、報告を行ったところでございます。 

      続きまして、報告事項（６）の教育委員会関係の主な行事についてですが、

平成３０年鹿児島市「新成人のつどい」が来年１月６日土曜日に鹿児島市民文

化ホールで開催されます。例年「成人の日」前日の日曜日に開催しております

が、平成３０年は「七草」と重なることに配慮して土曜日に開催するものでご

ざいます。なお、平成１９年も同様の対応をしたところでございます。以上で

ございます。 

 教育長  ただいまの２件の報告事項につきまして、お聞きになりたいことはございま

せんでしょうか。 

     （なしの声あり） 

  ～ ～ ～ ～ ～ ～ ～ ～ ～ ～ ～ ～ ～ 

８ その他 
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教育長  最後に、事務局から何かありますか。 

事務局  次回の日程をご案内いたします。１２月の定例会は、１２月２１日木曜日の

１６時から場所は教育委員会室で予定しております。以上でございます。 

９ 閉会 

教育長  それでは、以上をもちまして、本日の定例会を終了いたします。 

【以上】 

 


